
                                                          

 

ATA DA 371ª (TRICENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS MUNICIPAIS DE UBERABA) – EXERCÍCIO 2019. No décimo sétimo (17) dia do 

mês de janeiro de 2019, às nove horas na sala de reuniões do IPSERV, situado a Rua 

São Sebastião, 91 realizou-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo 

convocada pelo Presidente deste. Compareceram à reunião os seguintes membros 

titulares do Conselho Administrativo do IPSERV Gestão 2018 -2020: Arnaldo José 

Bisinoto, Maria Claudia Farias Almeida, Moacir Felix Sobrinho, Sandra Barra, Gislaine 

Aparecida de Oliveira e ainda, Wellington Gaia, Presidente do IPSERV e João Batista 

Paranhos Júnior Superintendente Administrativo e Financeiro do IPSERV. Após a 

verificação do quórum, o Presidente do Conselho, Arnaldo José Bisinoto declarou 

aberta a reunião, cumprimentou e agradeceu a presença de todos.  O presidente do 

IPSERV pediu a palavra antes que abríssemos a pauta, explanando a respeito do Pró-

gestão, que já estão fazendo os estudos para adequar o que for necessário para 

atender ao Programa e que também já entrou em contato com a CODIUB que irá 

contratar uma empresa qualificada para criar um sistema próprio para o IPSERV. Falou 

também sobre as Ações Educativas que o Instituto promoverá neste ano. Em 

fevereiro/março acontecerá o curso CPA-10 para certificar os membros do Comitê de 

Investimentos e os Membros dos Conselhos. Em abril terá um Seminário de Educação 

Previdenciária para todos os servidores da Prefeitura e do Instituto. Em maio 

promoverá um seminário de Educação Financeira esse será aberto a toda cidade e 

região. João Júnior esclareceu que será feito agora uma avaliação atuarial cuja data 

base corresponde a 31/12/2018, conforme exige a legislação vigente. Passamos então 

para a pauta da convocação. Com relação ao item I – Prestação de contas do mês de 

dezembro de 2019: O Ipserv não apresentou os relatórios uma vez que o fechamento 

da prestação de contas do mês 12/2018 ainda não ocorreu, por isso, não houve a 

análise. Item II – Apresentação do recolhimento das contribuições de dezembro, 

constatamos que a Prefeitura Municipal de Uberaba está inadimplente ou seja em 



atraso no recolhimento das contribuições parte segurados (retido dos servidores) e 

parte patronal(Prefeitura) para o IPSERV nos meses de maio, junho, julho, agosto, 

setembro, outubro, novembro, dezembro/2018 e 13º salario/2018, no valor total de 

R$ 15.992.033,49(quinze milhões, novecentos e noventa e dois mil, trinta e três reais e 

quarenta e nove centavos) e com relação ao parcelamentos de débitos de exercícios 

anteriores a Prefeitura se encontra também inadimplente/em atraso com o IPSERV,, 

nos meses de junho até dezembro de 2018 no valor total de R$ 3.476.526,81(três 

milhões, quatrocentos e setenta e seis mil, quinhentos e vinte e seis reais e oitenta e 

um centavos), portanto um total de contribuições em atraso no montante de R$ 

20.136.263,99(vinte milhões, cento e trinta e seis mil, duzentos e sessenta e três reais 

e noventa e nove centavos). A conselheira Gislaine Aparecida de Oliveira informou que 

tal situação persiste em razão de que não houve normalização dos repasses financeiros 

do Governo do Estado para o Município. Item III – Apresentação do saldo de recursos 

aplicados, bem como o relatório de investimentos com parecer do instituto. O servidor 

João Júnior entregou a documentação referente ao mês de dezembro e por meio de 

parecer da Superintendência Administrativa e Financeira explicou que esse Mês o 

IPSEV atingiu uma rentabilidade de 0,84%, frente a uma meta mensal de 0,65%, 

obtendo assim 129% da meta mensal e ficando no acumulado, abaixo apenas um 

ponto percentual da meta anual. O patrimônio líquido está acima de 332 milhões, 

aplicado em três instituições financeiras de grande porte (Caixa Econômica Federal, 

Banco do Brasil e Itaú, as aplicações estão enquadradas nas resoluções 3922/2010 e 

4604/2017 da SPREV. João Júnior disse que diante de todos os fatos econômicos 

poucos foram os institutos previdenciários que atingiram a meta anual e complementa 

“com a necessidade de atingirmos a meta atuarial, acendemos o alerta para a 

possibilidade de alterarmos o perfil da carteira de investimentos, principalmente pelo 

otimismo do mercado com as agendas reformistas do governo, pode haver uma 

oportunidade de ganhos expressivos se isso se concretizar, assim daria confiança aos 

investidores e queda na curva dos juros futuros, esse movimento tem que ser bastante 

debatido em comitê, afim de obter uma boa relação de RISCO X RETORNO dos 

investimentos do IPSERV, deverão na próxima reunião, propor e analisar alternativas 

de investimentos afim de sincronizar suas alocações com a atual conjuntura do 

mercado visando atingimento da meta atuarial anual”. A conselheira Maria Claudia 



que é a representante do Conselho Administrativo no Comitê de Investimentos, 

cobrou novamente o empenho do Ipserv para finalização e publicação das atas das 

reuniões do Comitê de Investimentos. Item IV – Estudo e Análise do Certificado de 

Regularização Previdenciária: O CRP está vigente até 07/06/2019, por meio de decisão 

judicial. Item V – Apresentação da Lei orçamentária.  Infelizmente não foi possível 

realizar a análise, outra vez, porque o Instituto não encaminhou a LOA ao Conselho 

Administrativo conforme acordado na reunião passada, reiterou compromisso para 

análise na próxima reunião. Item IV – Estabelecer cronograma para 2019 com datas e 

assuntos a serem deliberados ao longo do ano. Definimos que nossas reuniões 

acontecerão sempre na 2ª quinta-feira de cada mês.  O Presidente do Conselho 

informou que na próxima reunião faremos a eleição do presidente, vice-presidente e 

secretaria do Conselho mandato 2019-2020.  O Conselho deliberou que a próxima 

reunião será realizada no dia 14/02/2019, devendo ser adotadas as medidas cabíveis. 

Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada às 11 horas. Eu Maria Claudia 

Farias Almeida lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e demais membros do 

Conselho Administrativo:  
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